

Karlsruher-Kindertisch e. V. – eine Initiative, die genau dort hilft, wo Hilfe benötigt wird

Der gemeinnützige Verein Karlsruher Kindertisch e. V. will einen Beitrag zur Verbesserung der Lebenssituation von Kindern leisten. Jede Familie kann in die Lage geraten, dass finanzielle Engpässe entstehen. Wir unterstützen mit unserer Initiative gezielt Kinder in der Region Karlsruhe mit Zuschüssen bzw. durch die Kostenübernahme für das Mittagessen in den jeweiligen Einrichtungen.

Karlsruher Kindertisch e. V. c/o Acabelle de Fleur, Kriegsstraße 83, 76133 Karlsruhe
Telefon: 0721 98 444-0, info@karlsruher-kindertisch.de, www.karlsruher-kindertisch.de
1. Vorsitzender: Ingo Wellenreuther, 2. Vorsitzende: Christel Amann



www.karlsruher-kindertisch.de

Unser Ziel: Eine warme Mahlzeit am Tag für jedes Kind

SO FUNKTIONIERT'S:

Sozialarbeiter, Klassenlehrer, Mitarbeiter des Sozialen Dienstes der Stadt oder auch die Eltern können einen Antrag auf finanzielle Zuwendung* für die betreffenden Kinder beim Karlsruher Kindertisch e. V. stellen. Der bewilligte Betrag wird dann direkt den Förderverein der Schule überwiesen.

Nehmen Sie Kontakt zu uns auf – wir helfen schnell und unbürokratisch

Karlsruher Kindertisch e. V. c/o Acabelle de Fleur, Kriegsstraße 83, 76133 Karlsruhe
Telefon: 0721 98 444-0, info@karlsruher-kindertisch.de, www.karlsruher-kindertisch.de
1. Vorsitzender: Ingo Wellenreuther, 2. Vorsitzende: Christel Amann



*Anträge sind als Download auf unserer Homepage oder direkt beim Verein zu erhalten.

Ich bin dabei